

# 錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ～ みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる ～

## おもちゃランドでの交流を通して！

7日（木）・8日（金）に、2年生が生活科で「おもちゃランド」を開催し、1年生を招待しました。

この日に向けて、2年生は生活科の時間に、何を作るか、どのようなルールにしたら1年生に楽しんでもらえるかなど、全員で話し合い協力して準備を進めてきました。

当日は、6つのコーナーにて2年生がルールを説明し、1年生を楽しませていました。招待した2年生、招待された1年生ともお互いに笑顔で楽しんでいる様子を見て成長を感じ嬉しくなりました。

このような体験を通して、そこで感じた想いがよい経験となり、来年度は今の1年生が下学年を喜ばせるおもちゃランドをやりたい！という想いにつながっていくことでしょう。



【 さんの振り返りカードより】



## 授業参観で「学びを委ねる」姿を！

28日（木）には、授業参観が行われます。

授業参観では、「BE THE PLAYER」の具現化に向け取り組んできた授業づくりの一端として、子供たちに「学びを委ねる」姿をご覧いただきたいと考えています。1年生から6年生までの、それぞれの学年・学級に応じた授業展開となります。

ぜひ、「学びを委ねる」場面でのお子様の成長した姿をご参観ください。



## 走る人を少なくしようキャンペーン！！

8日（金）に児童集会が行われました。

後期児童会のメンバーが司会・進行をし、「走る人を少なくしようキャンペーン」についてお知らせしてくれました。

まず、寸劇で走ることの危険性を表現してくれました。二人のうち一人がおにごっこをしている人、もう一人が理科室に向かって歩いている人という設定。おにごっこをしている人が前を見ていなかったために、廊下を歩いている人にぶつかり二人とも転んで怪我をするという内容です。その後、司会が「どうすればよかったのでしょうか。」と問うと、たくさんの子供たちがどうすればよかったかについて考え、代表の児童が考えを発表してくれました。みんなが、廊下を走ることの危険性についてしっかりと考えることのできた集会となりました。11日（月）～15日（金）までの1週間、児童会メンバーが見回りをしてくれています。

自分たちで企画・運営できたこの集会。本当に素晴らしい集会となりました。みんなが安心・安全に過ごすことができることで、みんなが幸せになれる学校が実現します。



## 石川県学校給食調理コンクール最優秀賞受賞

夏休み中に開催された、石川県学校給食調理コンクールにて、本校から山崎悦子調理員が、加賀市代表として出場し、最優秀賞を受賞しました。加賀市代表として出場したのは、山崎悦子調理員他2名。

コンクール当日、会場で献立が発表され、それを見て3人で話し合い、調理方法等を考え制限時間内に仕上げるといった内容です。厳正なる審査の結果として、味・見た目など総合的に素晴らしいという評価を受け、最優秀賞受賞につながりました。

加賀市の学校給食は、県でも非常においしいということで有名です。このようにおいしい給食を食べることができるのも、調理員・栄養教諭・栄養士のみなさんのおかげです。改めて感謝しながら給食を食べたいと感じました。

調理員のみなさま、日々のおいしい給食を、本当にありがとうございます。

